



A L'ASSAUT DES "PLACES FORTES"

Après vous, Messieurs les Anglais!

LE CHANT DES AFFAMES.

(Solo par M. l'orateur avec accompagnement de trompette et de grosse caisse par l'incommensurable petit-fils d'Évangéline.)

Le parfum puissant des gendarmes,  
Les cris des guerriers haletants,  
Le bruit, le cliquetis des armes  
Des bleus font retentir les chants :

CHOEUR

De députés et d'employés civils.

Nourris par la patrie ! Nourris par la patrie !  
C'est le sort le plus beau, le plus digne d'envie !

Entretiens.

Le temps des fêtes fait naturellement rêver aux plaisirs de la table. C'est le temps des dîners, des soupers d'amis et de familles et chacun se fait une joie d'avancer de prendre part à ces réunions. Nos lecteurs qui désirent se procurer les épiceries et les viandes les mieux choisies, à cette occasion, ne sauraient mieux faire que de s'adresser à Chas. Meunier, marchand d'épicerie, vins et liqueurs en gros et en détail, 35, coin des rues St. Dominique et Vitré. Spécialité de viandes de premier choix dans la boucherie attendant à l'épicerie.

Portraits à l'huile, au crayon et à l'encre de Chine. Depuis le portrait en miniature jusqu'au portrait grandeur naturelle. On fait les portraits d'une manière irréprochable et l'on copie les vieux portraits avec la plus grande exactitude.

**ARCHAMBAULT**  
Artiste - Photographe  
300 Rue Notre-Dame.

Cadres de tous les genres, de tous les prix, pour tous les goûts. Cadres dorés, en velours, en maroquin, en ébène, en ivoire, en noyer noir. Veuillez vous donner la peine de visiter l'atelier et l'on ne fera un véritable plaisir de vous donner tous les renseignements nécessaires.

Charade.

Mon premier aux chasseurs est de grande importance ;  
Mon second sert aux plaisirs de l'enfance ;  
Mon troisième est l'élément du progrès,  
Et mon tout lentement marche vers le cyprés.

Le mot de la dernière charade est : POIS-SON.

CUEILLETES.

La chimie compose et décompose les corps, mais ne les extirpe pas.

La raison vient avec l'expérience. L'expérience vient quand on s'en va.

Comment vous nommez-vous ? demandai-je un jour à une demoiselle. — Claire, monsieur, me répondit-elle. — Avec vous, mademoiselle, on voudrait voir clair jour et nuit. Cette riposte me valut un soufflet.

Les philosophes doivent se passer de richesses, par cette raison que l'homme qui pense ne dépense pas.

Il y a un moment dans la vie d'une andouille

où elle peut ressembler à un cuirassier, c'est quand elle s'est fait cuire assez.

Les militaires ont, pour la plupart, la réputation de gens sans façon et unis comme bonjour ; cela prouve qu'ils savent allier tout à la fois la forme unie et l'uniforme.

Les dégraisseurs sont des gens qui travaillent à la tache.

Il n'était que temps d'arracher une côte au premier homme pendant son sommeil ; la situation devenait excessivement tendue.

L'espérance est la graisse d'oie qui dore le pain sec de l'existence.

La parole est le bonnet de coton de la pensée.

L'éducation libérale est le tire-bouchon de l'âme.

Bien des gens soi-disant éclairés ne le sont que par le gaz.

Je préfère de beaucoup les huitres à l'écaille.

Je n'aime que les chansons qui portent à boire.

Entretiens.

Monsieur X... allume un cigare et fait une affreuse grimace.

— Jean-Baptiste, dit-il à son domestique, où diable avez-vous pris ce cigare-là ?

— Dans la boîte bleue, monsieur  
— Imbécile ! Vous avez donc oublié que la boîte bleue, c'est pour mes amis ?

**AU GRAND VATEL**  
**M. DUPERROUZEL**  
**CAFÉ RESTAURANT**

Spécialité de Café français, de vins français et Allemands et de fines liqueurs françaises.

Salon particulier pour Messieurs. Journaux parisiens et Canadiens. On se charge des commandes des dîners de société.

N. B. L'établissement est ouvert tous les soirs jusqu'à minuit.